
Die BezirksrätInnen Dvorak, Estfeller, Leszkovsky, Moalla und Zach stellen

gemäß § 24 der Geschäftsordnung an die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus

für die Sitzung am 20. Juni 2024 folgenden Antrag

Für mehr Transparenz: Informationen bzgl. allfällig
zusätzlicher Verkehrsbelastung in der Sechshauserstraße

veröffentlichen

Die  zuständige(n)  Magistratsabteilung(en)  möge(n)  alle  Analysen,  Studien,  Untersuchungen,
Erhebungen,  die  sich  mit  dem  Thema  "Auswirkungen  einer  Einbahnführung  auf  der  Äußeren
Mariahilferstraße" befasst haben, den MandatarInnen der Bezirksvertretung zur Verfügung stellen,
damit diese interessierte Bürger und Bürgerinnen informieren können.

Begründung:
Die  AnrainerInnen  auf  der  Sechshauserstraße  befürchten  aufgrund  der  Baumaßnahmen  auf  der
Mariahilferstraße  eine  vermehrte  Verkehrsbelastung.  Angeblich  gibt  es  dazu  auch  Analysen,
Studien, Untersuchungen, Erhebungen der zuständigen Magistratsabteilung.

Wir, die Unterzeichnenden, erachten es für unbedingt notwendig, dass die Öffentlichkeit Zugang zu
den angesprochenen Informationen erhält. Der Öffentlichkeit diese Informationen vorzuenthalten,
wäre unserer Meinung nach absolut kontraproduktiv.


